

## Solothurner Bauernverband

### Newsletter Juli 2020



#### «Erfahrung, die ich für immer in Erinnerung behalte»

Chiara Böller berichtet über ihren Agriviva-Einsatz in Nunningen:

«Ganz kurzfristig entschied ich mich, einen Agriviva-Einsatz für zwei Wochen zu machen. Im Kanton Solothurn war das Wetter zwar nicht immer perfekt, dafür konnte ich mit den Kindern auch drinnen tolle Sachen machen. Die Familie war sehr freundlich und ich hatte auch in meiner Freizeit tolle Erlebnisse mit ihnen. Die Arbeiten waren wirklich sehr abwechslungsreich. Ich durfte beim Kühezügeln helfen, konnte Erdbeeren auf dem Erdbeerenfeld ablesen und verlesen, ich machte verschiedene Haushaltsachen und spielte viel mit den Kindern. An meinem freien Tag durfte ich an ein Geburtstagsfest mitgehen. Diese zwei Wochen waren sicher eine tolle Lebenserfahrung. Auch konnte ich die Umgebung kennenlernen, wir spielten am Abend oft Gesellschaftsspiele und ich konnte noch ein Schäfchen in den Armen halten. Für mich ist es eine Erfahrung, die ich für immer in Erinnerung behalten werde und ich hoffe, dass ich die Familie irgendwann wieder sehen werde.»

*Chiara Böller*